

# Attention Windows Vista™ Users

When installing your Epson Stylus® CX7000F Series software on a computer running Windows Vista, you may see the Autoplay window. If you see this window, click Run EPSETUP.EXE, then click **Continue** at the User Account Control screen.

## Note importante pour les utilisateurs de Windows Vista™

Lorsque vous installez le logiciel de l'appareil Epson Stylus® CX7000F Series sur un ordinateur tournant sous Windows Vista, vous pourriez voir une fenêtre Exécution automatique apparaître à l'écran. Lorsque cette fenêtre apparaît, cliquez sur **Exécuter EPSETUP.EXE**. Ensuite, cliquez sur **Continuer** dans l'écran Contrôle du compte utilisateur.

Epson and Epson Stylus are registered trademarks of Seiko Epson Corporation. General Notice: All other trademarks are the property of their respective owners. Epson disclaims any and all right in those marks.

Epson et Epson Stylus sont des marques déposées de Seiko Epson Corporation. Avis général : Toutes les autres marques appartiennent à leurs sociétés respectives. Epson renonce à tous les droits associés à ces marques.